

<b>Medio</b>	Publometro
<b>Fecha</b>	6-06-2011
<b>Mención</b>	Shirley Götz, académica de Ciencia Política y Relaciones Internacionales, se refiere a la situación de Perú con respecto a la inclusión social.

# Inclusión social, principal desafío en Perú

► Analistas chilenos y peruanos hablaron del futuro político de Perú luego de las presidenciales ► Los principales desafíos son mantener el crecimiento económico y disminuir la brecha social

Expertos analistas consideran que Perú tiene un peso económico cada vez más importante y que, por ello, el manejo de sus políticas gubernamentales son trascendentes tanto para los peruanos como para la región.

“El vencedor tendrá que hacer algún tipo de concertación para obtener apoyo del Congreso, donde Humala tiene la primera fuerza política y Keiko la segunda. También a nivel social deberán demostrar conciliación”, dijo Gilberto Aranda, académico del Instituto de Investigaciones Internacionales de la Universidad de Chile.

Para Aranda es muy relevante de igual forma el tema de la distribución del ingreso y el cierre de las brechas socioeconómicas que hay entre los peruanos de las regiones que votaron tanto por Ollanta como por Keiko.

“Las brechas sociales, la distribución del ingreso, la polarización y la inseguridad. Hay que superar todo eso”, dijo.

Shirley Götz, académica de la Universidad Alberto Hurtado, coincidió con Aranda y dijo que Perú debe trabajar por el desarrollo económico y la inclusión social. “Perú ha mejorado ostensiblemente sus indicadores macroeconómicos, pero requiere mejorar perentoriamente sus indica-

dores sociales. Para ello se requieren políticas integrales en materia de educación y pobreza. Pero también de re-

formas que mejoren las capacidades estatales que permita el diseño e implementación de políticas públicas eficaces

en estos ámbitos”, señaló.



**LESLIE AGUIRRE**  
WWW.PUBLIMETRO.CL

## Desafíos

Santiago Pedraglio, analista político y reconocido columnista peruano, enlistó los desafíos así:

- 1 Continuar el crecimiento económico del país.
- 2 Impulsar la redistribución de los ingresos a través del incremento de la recaudación tributaria y el aumento del gasto en educación, salud e infraestructura.
- 3 Avanzar en el reconocimiento de la diversidad cultural de y entre los peruanos.
- 4 Garantizar la gobernabilidad democrática, combinando la resolución de los conflictos sociales (respetando los derechos humanos) con un adecuado manejo de la conducción del Estado.

**“Durante el gobierno de Alan García, se produjo una reducción de la pobreza en alrededor de 15 puntos. Sin embargo, sigue siendo un escándalo que un tercio de la población siga debajo de la línea de pobreza”**

AUGUSTO ÁLVAREZ RODRICH, ANALISTA POLÍTICO Y COLUMNISTA PERUANO